



支部長挨拶

新しい元号が令和になり、早いものでもう2年目を迎えました。今年は暖冬でまだ雪も降っていませんが、皆様お元気にお過ごしでしょうか。

昨年は中部地区が中心となって熱海でセミナーが開かれました。今までにないほどたくさんの方が受講してくださって、地域の方々も老若男女を問わず参加してくださいました。皆さん楽しかったと言っておられ大成功だったと思います。中部地区の絆も深まったと思います。皆様ご協力ありがとうございました。

今年、9月26日(土)・27日(日)「J.COM ホルトホール大分」にて、基調講演には「サル社会から見える人間社会のテーマで高崎山の園長の公演に始まり、リトミック、健康体操、ファミリーヒップホップ、日本を踊ろうの5講座が開かれます。少し遠いですが、興味のある方は是非参加をお願いします。

総会・懇親会は7月7日の七夕に、50名ほどの参加者で京王プラザホテルにて行われました。総会の奨励金受給者の発表は、ソングリーディング部の城内さんと小坂さんによる『国際大会に出場して得られたもの』というテーマで、国際大会での採点方法や、自然の笑顔の作り方等について口頭発表がありました。参加者にとっては今まで知らなかったことを教えてもらい貴重な時間となりました。懇親会では村山先生の「いだてん」に関するトクヨダンス研究のお話を聞いたり、モダンダンス部の個人と団体のとても美しい演技を鑑賞したりしました。楽しく満足感あふれる総会・懇親会でした。

今年度初めて開催されたホームカミングデイは、10月26日(土)の大学健美祭の時に行われました。名誉教授の山川純先生の講話や施設見学、様々なイベントがありました。多くの卒業生が参加し、母校の今に触れ親睦を深めることができました。

令和2年度の岐阜県支部総会は、6月20日(土)に行いたいと考えています。一人でも多くの方にご参加いただきたく思いますので、体調を整えてご参加くださいますようよろしくお願いいたします。



令和元年度の支部総会報告

令和元年6月15日(土)

10:00~14:00 石金 参加者10名

(1) 平成30年度岐阜県支部活動報告
及び会計報告

(2) 令和元年度松徳会評議員会報告及び意見交流

(3) 交流会 近況報告

(4) 現朝日大学助教 安達詩穂さんの指導でオリパラダンスの講習会

立バージョンと椅子に腰かけたバージョンがあり、皆さん元気に踊って楽しい時間を過ごしました。熱海セミナーの交流会でも安達さんの指導で踊ります。途中「いだてん」の再放送があり、ニチジョを紹介する回でしたので、今の日本女子体育大学の様子をみんなで食い入るように観ました。



第 37 回松徳会セミナーについて

オリンピック・パラリンピックの風によって 「Sports for Life」
～次世代に誇れるレガシーの創出と地域への発信～

2019年9月28日（土）・29日（日）

会場： 南熱海マリンホール 静岡県熱海市下多賀 541-12 TEL：0577-68-4778

受講者数：160名（会員85名、一般71名、学生4名）＋本部役員 計178名

岐阜県から参加してくださった皆様お疲れさまでした。大成功で楽しかったですね！



皆さん最高の笑顔

ボッチャ



交流会で踊るオリパラダンス

